

AMITIÉ ESPÉRANCE

La souffrance psychique, la dépression vous fragilisent ?
Amitié Espérance vous tend la main.

A Douai, la vie de notre groupe Amitié Espérance, c'est, chaque 2^e et 4^e jeudi du mois, une rencontre à la Salle Saint François d'Assise de 15h30 à 17h. Nous avons plaisir à nous retrouver autour d'une tasse de café ou un verre de jus de fruits, pour des discussions à bâtons rompus, pour des partages de nos vies, de nos réflexions, de nos convictions ou de nos doutes... et toujours dans le respect de chacun. Entre nos retrouvailles, les visites, le courrier, le téléphone... nous permettent de garder le lien.

Amitié Espérance est une présence fraternelle auprès des personnes en souffrance.

Amitié

parce qu'elle permet de rompre l'isolement,
parce que « être accueilli » et « être écouté » redonne dignité et joie de vivre.

Espérance parce que chacun, sous le regard de Dieu, a sa place en Église et que le partage des textes de la Bible ouvre à la confiance.

Nous sommes heureux de vous inviter

- ⇒ A nous rejoindre
- ⇒ A nous indiquer le nom de personne pour qui notre présence serait un soutien fraternel.

Contact : Christian Mura, responsable du groupe de Douai : 06 43 32 29 14

